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 El sistema educativo debe ponerse en alerta: MBG
 Exhorta a vigilar que los estudiantes no lleven armas

Marco Luis PoloMarco Luis PoloMarco Luis PoloMarco Luis PoloMarco Luis Polo

Manuel Barrera Guillén.

El presidente de la Di
rectiva del Congreso
del Estado diputado

Manuel Barrera Guillén ase-
guró que el sistema educati-
vo debe ponerse en alerta y
tomar medidas para impedir
que los estudiantes lleven ar-
mas a los planteles escola-
res, entre otras acciones pre-
ventivas, a raíz de los lamen-
tables acontecimientos de
Monterrey, que han puesto a
México de luto.

Luego de que un menor dis-
parara contra su maestra y
algunos compañeros de cla-
se dentro del aula, el legisla-
dor presidente de la Comi-
sión de Seguridad Pública,
Prevención y Readaptación
Social, aseguró que “es una
tragedia que nos debe hacer
reflexionar y recapacitar so-
bre varios aspectos como la
educación de los hijos, las
armas en casa y el tratamien-
to a los problemas que tienen
los jóvenes y que creen que
no tienen solución”.

Expuso que “lo dijimos en
su momento, tener armas es
un peligro para quienes las
poseen y aquellos allegados;
en este caso es indiscutible
que el arma la obtuvo de un
adulto y hay que ver si vivió
violencia en su casa, es de-
cir, son aspectos que deben
alertarnos a todos como so-
ciedad, no podemos ser indi-
ferentes, hay que revisar el
sistema educativo y verificar
si está atendiendo el aspecto
psicológico de los jóvenes”.

Barrera Guillén añadió que
“la educación debe ser inte-
gral, hay que revisar si sola-
mente se considera escuchar
a un maestro, salir y hacer la

tarea y ya, porque eso sería
lamentable, se deben incluir
estudios psicológicos, hay
que darle seguimiento a los
casos específicos, enseñar-
le a los jóvenes que todo en la
vida puede tener solución”.

El legislador expuso que los
estudiantes no pueden verse
orillados a recurrir a la violen-
cia con arma de fuego y con-
siderar que no tienen alter-
nativas, además investigar si
hay omisión de las autorida-
des educativas; “lo ocurrido
en Monterrey nos debe lla-
mar a la reflexión como pa-
dres de familia, como autori-
dades y como parte de la
sociedad”.

Dijo que, además, a través
de los medios de comunica-
ción se proyectan películas y
series de alto contenido vio-
lento, donde “enseñan” con
mucha facilidad la manera de
manipular un arma, cargarla,
cortar cartucho y disparar,
“bombardeamos a los jóve-
nes con información en ese
sentido y esa combinación,
da como resultado tragedias
donde personas inocentes
son víctimas”.

El Secretario de Educa
ción de Gobierno del
Estado, Joel Ramírez

Díaz, lamentó los actos de
violencia que se presentaron
en un colegio de Monterrey,
Nuevo León, y dijo que cual-
quier tipo de violencia al inte-
rior de los planteles educati-
vos es inaceptable, por lo que
se trabajará para reforzar los
esquemas ya existentes y di-
señar nuevas estrategias
como medidas preventivas.

“Recibimos instrucciones
del Gobernador del Estado,
Juan Manuel Carreras López,
para que diseñemos estrate-
gias adicionales de preven-
ción y reforzar la atención en
nuestras escuelas a través
de los distintos esquemas
como los Comités de Pre-
vención y Seguridad Escolar,
entre otros; con la colabora-
ción de los integrantes de la
comunidad educativa se de-
sarrollarán medidas que per-
mitan proporcionar tranquili-
dad a los padres de familia”,

Inaceptable violencia
en los planteles: SEGE

Rechaza Carreras que la delincuencia esté creciendo

Se reeforzarán estarategias como
medidas preventivas: Joel Ramírez

Díaz.

dijo.
Finalmente, dijo que se tra-

bajará en coordinación con la
Comisión Estatal de Dere-
chos Humanos y las instan-
cias necesarias para poder
implementar las acciones
preventivas que se requieran.

El gobernador del Esta
do, Juan Manuel Ca
rreras López, dio a co-

nocer que en un plazo no
mayor a los 45 días, será dado
a conocer un plan de rees-
tructuración interna en las
áreas de Defensoría de Ofi-
cio, C3 y C4, con lo que podrá
fortalecerse la Seguridad Pú-
blica en San Luis Potosí.

Señaló que esta reestructu-
ración sería respaldada me-
diante convenio, por el gobier-
no federal. Además comentó
que se tendrán que conciliar
las prioridades que existan
en San Luis Potosí en materia
de seguridad a fin de que no
resulten perjudicados los or-
ganismos encargados de ve-
lar por la integridad de la ciu-
dadanía y seguir dotándolos
de infraestructura.

En este sentido, dijo “vamos
a continuar con el trabajo y la
búsqueda de alternativas fi-
nancieras para evitar que
esas instancias, enfocadas a
la prevención y combate al
delito, puedan ser afectadas

Para fotalecer la seguridad en SLP se reestructurarán el C3 y C4, destacó
el gobernador Juan Manuel Carreras López. El Mandatario estatal participó

en la reunión de la FIM, celebrada en la Delegción de la PGR. (Más Inf.
Pág. 3-A)

en sus actividades” reiteró.
El jefe del ejecutivo, sostu-

vo que lo que se pretende
hacer es un mejor aprove-
chamiento de los espacios y
de la infraestructura, pues se
trata de hacer una adecua-
ción y reestructuración inter-
na, a través de un plan de
reestructuración que sería
dado a conocer en un plazo
no mayor a los 45 días.

El gobernador Juan Manuel
Carreras, además af irmó
que es en el periodo que aca-
ba de medir la Encuesta Na-
cional de Victimización y Per-
cepción sobre Seguridad Pú-
blica, en el cual SLP logro
disminuir en mayor medida
los índices delictivos. No
obstante, el Instituto Nacio-
nal de Geografía y Estadísti-
ca, detectó al cierre de 2016,
un repunte en la percepción
ciudadana sobre la inseguri-
dad, sin embargo, el manda-
tario dijo que dadas las cifras
que arrojan que San Luis ha
tenido «algunos repuntes»,
en ciertos ilícitos, esto obe-

dece «a variaciones que se
han tenido anteriormente en
las cuales delitos del fuero
común fueron a la baja des-
pués de algunas medidas y

operativos que se imple-
mentaron, pero eso no sig-
nifica que se esté perdien-
do el control o que la delin-
cuencia esté creciendo».

Muro que propone Trump  es innecesario: Barbosa C.
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Manuel Barbosa
Cedillo, ex Juez Fe
deral de la Corte de

Bancarrotas en Illions, seña-
ló que el muro en la frontera

El muro en la fronera EU-México
no garantiza que funcione:Manuel

Barbosa Cedillo

entre Estado Unidos y México
propuesto por el próximo pre-
sidente de estado Unidos,
Donald Trump, no es factible
por el alto costo que esto im-
plica y no garantiza que fun-
cione, además resaltó que
retirar inversiones de México
le afectara a la larga a las
empresas.

Barbosa Cedillo, mexicano
de origen potosino, que cruzó
la frontera en los brazos de
sus padres cuando era un
bebé de dos meses en 1947,
quien inicio trabajando en las
piscas de algodón hasta lle-
gar a ser juez federal, por ello
la Universidad de Matehuala
de otorgará el primer Honoris
Causa a este potosino distin-
guido.

Señaló que hay estudios

que indican que la migración
indocumentada ha bajado
considerablemente, ya que
las cifras de los deportados
son mayores que los que
entran, por lo que no es facti-
ble un muro, idea que consi-
dera como demagógica.

“En el Congreso aun los
que se oponen a la migración
no creen que ese proyecto es
práctico, el costo no es justi-
ficable porque hay otros mé-
todos más eficientes para
controlar la migración indocu-
mentada, con tecnología,
mayor personal y métodos de
guardar la frontera. Eso del
muro quizás tenga buen pe-
gue con ciertos elementos
extremistas, racistas pero no
constituye un plan realista en
términos de costo y de ser

eficaz y prevenir la entrada
de indocumentados”, decla-
ró.


